

Erlenbach, 2. Dezember 2022

«Wie die Sonne brachtest Du uns Licht.
Wie die Sonne nach der Nacht wirst
Du jeden Morgen in uns wieder aufgehen.»

Elisabeth Franziska Kehl-Begusch

3. Mai 1927 – 2. Dezember 2022

Als Mami und Momo hast Du uns seit unserer Geburt begleitet, warst unser Fundament, unser Zentrum und hast uns stets bedingungslose Liebe und Vertrauen geschenkt.

In unendlicher Dankbarkeit: Du bist immer bei uns!

*Susanne Kehl Rüegge und Daniel Rüegge
mit Dayle und Vincent*

*Walter Kehl und Beatrice Kehl-Fuchshuber
mit Linus*

*Christine Kehl Volkart und Nigel Volkart
mit Geraldine*

*Jeannette Ellersiek-Kehl
mit Kevin und Nadine*

Ernst Wettstein

Sowie Anverwandte, Freunde und Bekannte

Ein spezieller Dank geht an die «Spitex zur Mühle» für die äusserst liebevolle, einfühlsame und professionelle Betreuung.

Anstelle von Blumen sind wir für eine Spende an die Kinderkrebshilfe Schweiz,
Florastrasse 14, 4600 Olten, dankbar.

Spendenkonto: 50-1225-5, IBAN CH70 0900 0000 5000 1225 5
Vermerk: «Elisabeth Kehl»

Die Abdankung findet am 16. Dezember, Freitag 11.00 Uhr,
in der reformierten Kirche Erlenbach, an der Seestrasse 86 statt.

Traueradresse: Familie Kehl, Seestrasse 145, 8703 Erlenbach